



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/28140

05/02/2018

73034

AUTOR/A: DE LA ENCINA ORTEGA, Salvador Antonio (GS)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, se informa que los hechos conocidos de malos tratos en la provincia de Cádiz en los dos últimos años fueron los recogidos en el siguiente cuadro:

Tipo de hecho	2016	2017
Malos tratos	2.700	2.736

Computados malos tratos en el ámbito familiar, malos tratos habituales en el ámbito familiar y malos tratos de obra sin lesión.

Si bien los datos del cuadro anterior reflejan un incremento del 1,33% en 2017 respecto del año anterior, se destaca que el Gobierno siempre valorará negativamente cualquier incremento de los datos de delincuencia.

Madrid, 18 de abril de 2018